
 

 

ACTA DE SESIÓN  

DIRECTORIO NACIONAL DICIEMBRE DE 2022 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

I. Antecedentes 

 

Fecha: 5 de diciembre 2022 

Hora de inicio: 20:04 horas 

Hora de término: 22:32 horas 

Lugar / Plataforma: Sala de directorio / Zoom 

Tipo de sesión: Ordinaria 

 

II. Asistencia     Online:

1. Edmundo Valladares 

2. Diego Fuenzalida 

3. Juan Tobar 

4. Pavel Piña 

5. Edison Marchant 

6. Felipe Vallejos 

7. Victoria Aravena 

8. Mauricio Duran 

9. Patricio Quevedo 

10. Patricio Sáez 

 

 

 

 

 

11. Francisco Jara 

12. Magaly Vargas  

13. Ignacio Franjola 

14. Roxana Verdugo 

15. Álvaro Berenguela 

16. Horst Kallens 

17. Richard Franjola 

18. Maricela Franco 

 

 

         Invitados: 

19. Javiera García 

20. Alejandro Droguett 

 

 

 

    III.  Tabla: 

1. Informe ByN 
2. Informe Presidencia 
3. Varios 

 

 

 

 



 

 

1. Informe Blanco y Negro. 

Javiera García y Alejandro Droguett exponen sobre su rol de Directores en Blanco y Negro. 

Se abordan temáticas críticas para el Club, respecto de Precios y abonos 2023, contrataciones del 

plantel primer equipo, renovación de marcas, nuevo sponsor en espalda alta que genera nuevos 

ingresos, camiseta Adidas en conmemoración de la obtención de libertadores femenina, descuento 

para socios/as en abono y venta prioritaria. Respecto del plantel masculino: préstamos, reemplazos 

para jugadores que se ha confirmado su partida, solicitud de psicólogos deportivos y partidos 

amistosos en verano. Se informan dificultades en avances respecto del centro recreacional por parte 

de ByN. Por último, se trata el tema del remate accionario que se hizo público en los días previos a 

esta sesión de directorio.  

En aspectos que tienen relación con la Inmobiliaria, Edison Marchant, su presidente, informa 

respecto de la remodelación del sector de cadetes, en el marco de las mejoras al fútbol joven, las 

que incluyen la Casa Alba, para lo cual se han instalado oficinas modulares para continuar la 

operación, en donde se espera que estén listos los trabajos en marzo de 2023. Se hace presente que 

el proyecto ha sido financiado en una instancia bipartita entre Inmobiliaria y ByN. 

 

2. Presidencia 

a)  Ceremonia cambio de mando. 
 
Felipe Vallejos expone que se buscará un horario en la tarde, cercano a las 18.30 debido a que juegan 
las ramas deportivas de Futsal y Basket. Se estima que la ceremonia durará una hora 
aproximadamente, incluyendo algunas palabras de representantes de ambos directorios, además 
de un recorrido con la inauguración del mural y muestra de la estatua de Carlos Caszely.  
 
La invitación será abierta a socios y socias al día con pre inscripción en la misma modalidad que se 
ha realizado en las asambleas. También se incluirá invitación a ex directores y directoras, socios y 
socias cercanos que han apoyado al directorio en diversas tareas. No se realizará una memoria física.  
 
 Acuerdos: 

-  El directorio aprueba que la ceremonia se realice en la tarde.  
- El directorio acuerda que exista un equipo de trabajo, que integre al menos a Felipe Vallejos 

y Pavel Piña, junto al presidente electo y representantes del nuevo directorio. 
  

b) Inauguración estatua Carlos Caszely  
Se realizará el día viernes 16, previo a la ceremonia de traspaso. Se propone que sea con cupos 
limitados para un aforo de aproximadamente 400 personas. Para esto, se solicita revisión de 
presupuesto confirmando que se pueda realizar en una ceremonia aparte. 
 
Acuerdos: El directorio aprueba entregar 100 cupos para que Carlos Caszely invite a sus familiares y 
cercanos, 150 cupos para socias y socios al día, y dejar algunos cupos para otorgar a un media 
partner. 
 



 

 
 
 

c) Estatus Centro Recreacional y Proyecto mejoras a Estadio Monumental. 

Respecto del Centro Recreacional, Edmundo propone dejar listo el anteproyecto con los arquitectos, 

de modo de informarle a nuestra base societaria que existe posibilidad de compra.  Se avanzó en 

conversación con montos del confín, con una propuesta informal, manteniendo el precio que se 

había acordado para la compra del terreno.  

El nuevo directorio tendrá la tarea de activar la compra, dado que no se pudo ingresar el ante 

proyecto, lo ideal es dejar todo armado para el momento en que se dé la autorización de ingreso 

del ante proyecto, encontrándose listo para tales efectos.  

Se informa que la concesionaria solicitó un informe en Derecho respecto del centro recreacional, 

Eduardo Ugarte, abogado del Club, sugirió una táctica a seguir en virtud de los efectos positivos que 

esta puede provocar para los intereses del club. Lo más importante, es que recomienda que se debe 

avanzar buscando otro tipo de declaración, para que el Club no se vea amarrado a acuerdos que 

puedan ser modificados de forma unilateral por la concesionaria. 

Propuesta: solicitar anteproyecto, informar a la base societaria sobre el terreno, se propone que 

dicho informe sea en la ceremonia del cambio de mando, transparentando que han existido trabas 

por parte de ByN. 

Acuerdos: El directorio acuerda informar esta situación a la base societaria en la ceremonia de 

cambio de mando.  

Respecto del proyecto de mejora a los baños: Se informa que el equipo de trabajo se reunirá junto 

a Huella Local para presentar a 4 empresas que consideran que tienen la capacidad de hacer los 

trabajos. Actualmente los términos de referencia están listos para ir midiendo la evaluación de las 

propuestas. Huella Local está actuando como apoyo en el proceso de licitación. 

Raúl Silva, propone que éste llamado sea abierto, como un acto de transparencia. Edmundo 

considera que de igual forma hay que reunirse con Huella Local, para obtener los términos de 

referencia. Se encomienda esta tarea a Edison Marchant e Ignacio Franjola.  

3. Varios 

 

a. Patrimonio y Centro de estudios  

 Pavel Piña, informa sobre la estatua, que el escultor aseguró que el día viernes 9 de diciembre será 

instalado el granito con el texto, y que el jueves 15 ya estará instalada la estatua. Se le dará aviso al 

escultor que la ceremonia se realizará el viernes 16, de modo que esté lista y se refuerce para darle 

mayor estabilidad.  

Respecto de la fachada de “El Quitapenas”: Pavel Piña comenta que esta es una obra más grande y 

que han existido algunas dificultades por su envergadura, a lo que se ha sumado que el proyecto se 

tuvo que presentar nuevamente a Alejandro Paul y Rodrigo Herrera, lo que retrasó las obras de 

instalación casi un día y medio. 



 

 

Hoy se reunieron los arquitectos que están colaborando con el Club, Nicolás San Martín y David 

Alfaro, como contraparte de la empresa constructora para evaluar los avances realizados. 

La empresa contactada para la donación de los fierros ha dilatado mucho cerrar este acuerdo, por 

lo tanto, es posible que no se realice. Hasta ahora ninguna de las partes involucradas ha manifestado 

que se vayan a incumplir los plazos, posiblemente sea más apurado, pero se llega.  

Sobre el Centro de estudios: Han generado una propuesta para un centro de prácticas, mediante 

encuestas y entrevista a directores y directoras de diversas áreas, a través de estos insumos 

identificaron que varios directores eran multitareas. A modo de reducir esta carga, se realizarán 

convocatorias de prácticas año a año para colaboración en tareas específicas. La idea inicial es 

ofrecer 22 semanas part-time, remuneradas más bono de movilización.  

El centro de estudios se ofrece como cabeza de esta tarea, aunque consideran que inicialmente 

debiera ser una rama de administración, lo que requeriría la contratación de un nuevo puesto de 

trabajo. Diego Fuenzalida e Ignacio Franjola proponen revisar el presupuesto respecto de esta 

propuesta dado el costo elevado de su implementación 

b. Deportes 

Diego Fuenzalida informa lo siguiente, respecto de las ramas deportivas: 

- Voley: se están jugando las fases finales de Avolco y los torneos satélites de fin de año. Todo finaliza 

el fin de semana del 17 y 18 de diciembre 

- Patín: continúa la preparación para el mundial y los panamericanos. 

- Futsal: el 17 de diciembre se juega la supercopa 2022, la cual otorga un cupo para la Libertadores 

2023. 

- Basket: Para ingresar a la LNB, se está compitiendo contra Providencia, Quilpué Basket y 

Huachipato. 

Si se avanza de la fase actual, donde existe una ventaja de 1-0 contra Leones de Quilpué, se debe 

jugar el miércoles 14 y sábado 17. Las categorías chicas del Basket, juegan sus finales el 17 y 18 de 

diciembre. 

Se informa que el día jueves 8 de diciembre, la rama deportiva de Basket jugará en Quilpué, el 

plantel se irá temprano por coincidir con la procesión de la virgen de Lo Vásquez, lo que obliga a 

tomar una ruta alternativa.  Se invita al directorio a asistir. 

c. Filiales 

Mauricio Durán informa sobre la oficialización de las Filiales Calbuco y Filial Nueva York. Ambos 

están trabajando un proyecto de escuela deportiva y cuentan con los socios y socias. 

Filiales El Bosque, Independencia y Colina están trabajando en enviar sus nóminas para mantenerse 

como reconocidas. 

 



 

 

La Filial Padre Hurtado no continúa como filial reconocida, ya que se encuentran sin proyectos de 

trabajo, ni tienen la cantidad de socias y socios requeridos. 

Se informa sobre visita a peña Colocolina en la quinta región, Mauricio considera que salió todo bien 

y los socios y socias estaban agradecidos por la presencia del Club y ambas copas Libertadores. 

Actividad sábado 10 de diciembre organizada por la Filial Maipú, en horario AM –desde las 10.00hrs., 

se solicita asistencia del directorio, entrega de banderines y copas libertadores. Ese mismo día desde 

las 15.00 hrs se realizará una feria navideña Colocolina organizada por la filial Macul, en acuerdo 

con la junta de vecinos, que se instalará en el bandejón frente a clave 9. 

El Periodo de este directorio 2019-2022, terminará con 46 filiales reconocidas. 

d. Copa Libertadores Richard Franjola 

Richard Franjola menciona que el entregó su copa Libertadores para uso del Club, en el directorio 

anterior solicitó un documento de comodato, como forma resguardar que la Copa se mantenga en 

el Club, lo que ha perdurado por los últimos 8 años.  

Acuerdos: El directorio reconoce la propiedad de Richard Franjola sobre la Copa Libertadores 

masculina que se encuentra en el Club, se toma el acuerdo de restituirla en virtud de lo que otorgó 

al Club debido al uso constante y al maltrato en el que se encuentra la Copa actualmente. 

e. Tomas De Gavardo 

Felipe Vallejos menciona que se aprobó el auspicio a Tomas de Gavardo, quien competirá en enero 

del 2023 en el Rally Dakar a realizarse en Arabia Saudita. La propuesta es llevar la insignia del club 

en su traje de competencia, moto y en el lanzamiento de su participación para este evento que se 

realizará el martes 06 de diciembre. La figura de embajador corresponde al área de marketing 

debido a la exposición y no a la Vicepresidencia de Deportes, por tanto, no entra dentro de las becas 

otorgadas por el Club, por lo que no existe incompatibilidad o conflictos entre ambas. 


